
 

 

Рождественское Послание 

Его Высокопреосвященства Георгия, 

Архиепископа Сиднейского и  Австралийско-

Новозеландского 

  

  

Рождество Христово, 2024/2025 

 «Когда ангелы отошли  от них на небо, пастухи сказали друг другу:  

пойдем  в Вифлеем, и посмотрим, чтот там случилось, о чём возвстил 

нам Господь, И  поспешив пришли, и нашли Марию, и Иосифа и Младенца, 

лежащего в яслях. Увидев же, рассказали о том, что было возвещено им 

о Младенце Сем. И все  слышавшие дивились тому, что рассказывали им 

пастухи. А Мария сохраняла все слова сии , слагая в сердце своём. И 

возвратились пастухи, славя и хваля Бога за всё то, что слышали и 

видели, как им сказано было.» (Лк 2:15-20) 

  

Возлюбленные о Господе, духовенство и верующие Австралийско-

Новозеландской епархии! 

  

Каждый год, когда мы празднуем благословенное Рождество нашего 

Спасителя, нас всегда охватывает радость этого чуда, когда людям 

открылся невидимый духовный мир. Сонмы ангелов явились простым 

пастухам на полях за пределами Вифлеема, прославляя нашего 

Создателя, воспевая Ему хвалу и возвещая о Его воплощении. Они 

поведали пастухам, а через них и всему человечеству - о рождении 

Христа Господа, нашего Спасителя, и сказали им, где Его найти, 

завёрнутого в пелены, лежащего в яслях. Пастухи поспешили увидеть 

Господа и поклониться Ему, И ушли, прославляя Бога и распространяя 

благую весть о том, что они видели и слышали. Также и все мы 

призваны не только приходить и видеть Господа и поклоняться Ему, но 

и нести и дальше благую весть о рождении Спасителя. Мы должны 

возвещать эту благую весть Евангелия не только на словах, но и на 

деле, живя по Евангелию. Точно так же, как звезда привела волхвов в 

Вифлеем (согласно святому Иоанну Златоусту, звезда на самом деле 



 

 

была ангелом), наши добрые дела должны приводить людей к Истине, 

как наставляет нас Сам Спаситель: «Так да светит  ваш пред людьми, 

чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего 

Небесного.» (Мф. 5:16). Мы не должны быть поглощены миром, 

лежащим во тьме, но прилагать все усилия, чтобы быть в мире, но не 

от мира сего, сознательно отвергая образ мыслей современного 

общества. Как хорошие и верные слуги, мы должны приумножать 

таланты, дарованные нам от Господа, используя их для 

распространения Евангелия. Да не зароем мы наши таланты в землю, 

ожидая явления нашего Господа, чтобы не оказаться исполнением 

таких слов нашего Спасителя: «Сказываю вам, что подаст им  защиту 

вскоре. Но Сын человеческий, пришедши, найдёт ли веру на земле?» 

(Лк. 18:8). Я прошу всех верных чад Церкви приложить усилия, чтобы 

протянуть руку помощи  нуждающимся, подавать милостыню бедным, 

жертвовать церквям, которые несут миру Слово Божие и благодать. 

Помогать всем, чем вы можете, тем самым проявляя любовь к своим 

ближним и исполняя заповедь Божию. «Заповедь новую даю вам, да 

любите друг друга; как Я возлюбил вас, так и вы да любите друг друга. 

По тому узнают все, что вы Мои ученики, если будете иметь любовь 

между собою”. (Ин 13: 34-35)  

Приветствую всех вас, братья и сестры, с Праздником Рождества 

Христа, нашего Спасителя! 

Аминь.  

  

 

 

 

 + Георгий, Архиепископ Сиднейской и 

Австралийско-Новозеландская епархии 

Русской Православной Церкви Заграницей 


